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¡Juntos lo haremos bien!
Gestion 2020-2024

RECORRIDO DOMINICAL

3 de Marzo del 2024. 

Ayer, el Instituto Técnico Superior Comunitario albergó una conferencia sobre la preservación de los
humedales, dirigida por el Diputado del Parlacen y defensor ambiental, Carlos Sánchez. Participaron
líderes comunitarios y autoridades de la institución.
Sánchez destacó la importancia de los humedales para el equilibrio ecológico y la sostenibilidad. Se
acordó promover políticas de conservación, sensibilizar a la comunidad y fomentar la colaboración
interinstitucional.
Este evento marca un paso clave hacia la protección de los humedales de San Luis y refleja un
compromiso sólido con la preservación ambiental. 
Y en esta ocasión la iglesia beneficiada fue Iglesia Asamblea de Dios Pastor Luis Alfredo con una
inversión de cincuenta mil pesos en entrega de varillas y cemento para continuar la construcción  del
templo.
Seguimos invirtiendo en la Viña del señor, cumpliendo con cada uno de nuestros compromisos.
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EL RENACER DE LA CANCHA MUNICIPAL NICOLÁS DÍAZ FORTUNA
EN SAN LUIS, GRACIAS AL BANCO DE RESERVAS DOMINICANO"

Así lucen las instalaciones de la cancha Municipal Nicolas Diaz Fortuna, ubicada próximo al parque
José Francisco Peña Gomez gracias al Banco de Reservas Dominicano, contribuyendo al deporte de
nuestro distrito municipal San Luis.
Recordamos que hace varios meses realizamos un picazo doble para dar inicio al remozamiento de la
cancha y el softbol Luis Pérez (iniciaron los trabajos de remozamiento).
No cabe la menor duda de que este es el gobierno del cambio, desarrollo y transformación.

4 de Marzo del 2024. 



18 de febrero del 2024.
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Desde tempranas horas de la mañana, empezaron los

trabajos de demolición del play de softbol Luis Pérez, para

ser remozado en su totalidad. Estos trabajos los está

llevando a cabo el Banco de Reservas por instrucciones de

nuestro Excelentísimo Presidente Luis Abinader,

respondiendo a las solicitudes hechas por los comunitarios y

esta institución.

No cabe la menor duda de que nuestro distrito avanza en la

gestión del cambió. Gracias Luis Abinader por fomentar la

municipalidad y el deporte, contribuyendo al desarrollo de

todas nuestras comunidades.

INICIA LA TRANSFORMACIÓN DEL PLAY DE SOFTBOL LUIS PÉREZ EN SAN
LUIS, CUMPLIENDO LA PROMESA DEL BANCO DE RESERVAS Y EL

COMPROMISO DEL PRESIDENTE LUIS ABINADER"
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La Junta Municipal de San Luis fue creada el 5 de marzo del 2004
mediante la ley número 125-04, cuando la comunidad de San Luis
fue elevada a la categoría de Distrito Municipal, su primer director
fue David Contreras, quien estuvo en el cargo desde 2004 hasta el
2006.

Con 20 años de existe, la Junta Municipal San Luis ha tenido tres
alcaldes: David Contreras, Raul Mañon García y Rodolfo Valera
Grullón actual director de la institución.

La Junta está compuesta por la secciones San Isidro y El Naranjo, así
como los parajes Cabreto y El Bonito.

San Luis, tiene sus orígenes en la industria azucarera, establecida
por los hermanos Cambiazo en la década de 1850. Nombrada en
honor a San Luis Rey de Francia, la comunidad celebra fiestas
patronales cada 25 de agosto, y actualmente es dirigida por
Rodolfo Valera Grullón, con un enfoque en el desarrollo integral de
la comunidad y participación ciudadana.

5 de Marzo del 2024.

HISTORIA DE LA JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS

6 de marzo del 2024

MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS CELEBRADA POR EL 20 ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DE LA
JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS.

Las principales autoridades del Distrito Municipal
San Luis asistieron a la misa celebrada por la
conmemoración del 20 aniversario de la creación
y elevación del territorio a Distrito Municipal en el
2004. La misa fue llevada a cabo en la Iglesia San
Luis Rey de Francia y celebrada por el reberendo
Juan José Silva Peralta.
Nuestro alcalde estuvo representado por nuestra
vice-alcaldesa Deyanira Gierrero y con ella la
vocal Wendy Cepada (alcaldesa electa), Martha
Canaan, Sandy Baldomero vocales actuales y Alba
de Arias candidata electa, directores de la
institución entre otros.
Por esta vía queremos agradecer a todos los que
hicieron acto de presencia en esta importante
eucaristía.
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RODOLFO VALERA ENTREGA FACHADA DE IDENTIFICACIÓN Y
BIENVENIDA A LOS MUNÍCIPES DE SAN LUIS.

En la tarde de este miércoles, el Dr. Rodolfo Valera hace entrega de fachada de
identificación y bienvenida a los munícipes de San Luis. Esta obra cuenta con una inversión
aproximadamente de 2, 000,000 pesos, la fachada hace alusión a los orígenes de la
industria azucarera de esta laboriosa localidad, ilustrando una chimenea, un vagón de caña
y el nombre del ingenio que operaba en aquel entonces en este territorio, el cual era el
sustento de las familias del batey de San Luis.
Con este letrero San Luis logra plasmar su identidad a la vista de los turistas, transeúntes,
viajeros, resaltando así sus orígenes en esta obra de arte realizada por la gestión del
cambió, del avance y del progreso.
El sector comunitario recibe con entusiasmo y jubilo esta obra precedida por el Dr. Rodolfo
Valera y quien en los próximos días estará entregando la fachada de identificación y
bienvenida de San Isidro. Cumpliendo así su promesa de campaña en el 2020. El edil
puntualizó que este es el resultado del esfuerzo de un grupo de profesionales de la Junta
Municipal San Luis y del Instituto Técnico Superior Comunitario, arduo trabajo en equipo
para lograr esta fachada que llena de orgullo a la gran mayoría de los lugareños.
Es preciso y oportuno agradecer a las autoridades del ITSC por ceder el espacio para la
construcción de esta fachada, especialmente a su rector Pedro Quezada.
Estuvieron acompañando al alcalde Dr. Rodolfo Valera, los vocales Martha Canaan, Sandy
Baldomero y la recién electa Alba de Arias, Clemencio Aquino Intendente de los Bomberos,
Sólido Encarnación sub-director de Migración, Alfredo Herrera vicerrector de vinculación
del ITSC, Edmundo Gorys ingeniero a cargo de la obra, Miguel Custodio pastor a cargo de
la bendición, Encargados departamentales de la Junta Municipal San Luis, cuerpo de
Bomberos, Rafael José en representación de la Comisión Presidencial de Apoyó al
Desarrollo Barrial entre otros.
Gracias a la prensa por acompañarnos en esta tarde de júbilo, armonía y cultura.
Y solo nos queda decir que no basta con los buenos deseos, es simplemente la disposición
de hacer que las cosas sucedan.



DEPORTES

FORO SOBRE DESAFÍOS DE LA MUJER EN EL MUNDO.
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Nuestra vice-alcaldesa y Encargada de la Oficina de Género de la institución,

fue invitada como panelista en el Foro sobre desafíos de la mujer en el mundo,

justamente por conmemorarse mañana el DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER, el

anfiteatro del ITSC fue el escenario para aglutinar decenas de mujeres

virtuosas y emprendedoras.

También fueron panelistas la Licda. Doña Angélica Tejada directora de

desarrollo comunitario de ASDE exponiendo el tema los restos que tiene una

mujer como profesional del derecho y líder comunitaria, Jehimy Núñez

diputada electa exponiendo acerca de los retos del liderazgo joven, Dra.

Yokasta Lora exponiendo el tema de la mujer profesional y servidora pública,

Mirian Segarra retos de la mujer profesional a través del compromiso social,

Elsa Camilo destacando los retos que ha tenido como mujer de ciencia,

médico y servidora pública y nuestra honorable vice-alcaldesa expuso los retos

desde su función como defensora de la las mujeres y niñas. 

El encuentro fue muy motivador e interactivo con el público, donde las féminas

se motivaron a seguir adelante con entusiasmos y gallardía para lograr la

excelencia en cualquier ámbito de la vida.

Cada mujer 🚺  es única y valiosa, Hoy celebramos esa singularidad y

reconocemos su importancia en el mundo.

 7de Marzo 2024. 

Junta del Distrito 
Municipal San Luis

C/ José Francisco Peña 
Gómez

 Esq. Hermanas Mirabal, 
San Luis, 

Santo Domingo Este,
 República Dominicana

Tel: (809)-222-1002

Correo Electrónico: 
info@jmsl,gob.do

Sitio Web:
https:distritomunicipalsan

luis.gob.do/

"EL CALLEJÓN DE NEGRON EN SAN LUIS SE UNE AL PROGRESO: AGUA POTABLE
GRACIAS AL ALCALDE DR. RODOLFO VALERA"

Gracias al alcalde Dr  Rodolfo Valera ya el Callejón de Negron en
San Luis tiene agua potable, para beneficiar a más de veinte familias
.
Recordamos que hace algunos días la Junta Municipal San Luis,
realizó la perforación para la posterior instalación de una bomba
sumergible y este es el resultado.
Podemos decir Misión cumplida!! Sin temor a equivocarnos unas de
las grandes fortalezas de esta gestión han sido la construcción de
pozos tubulares a lo largo y ancho del Distrito municipal,.
Por eso y más Valera Grullón es denominado el  CONSTRUCTOR y el
alcalde de HIERRO.
#juntosloharemosbien



DEPORTES

MUJERES QUE HAN DEJADO HUELLAS
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Estas valiosas e inteligentes mujeres...bellas pero tambien preparadas y

capacitadas, nos enseñan que se pueden desafiar y vencer las barreras. Nos

demostraron con sus importante desempeño y trabajos realizados, que ellas

son mujeres que han DEJADO HUELLAS:

EVANGELINA RODRÍGUEZ

Primera médico Dominicana.

ALTAGRACIA FROMETA Primera mujer en llegar a la judicatura.

ERCILIA PEPÍN

Primera maestra Dominicana.

MARÍA QUINTANA Primera piloto Dominicana.

CLEOPATRA

Ultima gobernante del Antiguo Egipto.

ISABEL MAYER

Primera mujer en llegar al Senado.

ANA TERESA PARADA Primera abogada del país.

Y nosotros en el Distrito Municipal también tenemos mujeres que HAN

DEJADO Y DEJARAN HUELLAS.

 12 de Marzo 2024. 

Así esta quedando la cancha del barrio Los Chinos en el Bonito, el
alcalde Dr. Rodolfo Valera construyó verja perimetral y
acondicionamiento de la misma. Recordamos que esta cancha fue
construida por el edil en su primer periodo de gestión, en apoyó al
deporte y juventud del Bonito.
En los próximos días será entregada a los munícipes de la localidad.

CÁPSULAS DEPORTIVAS 

"RENOVACIÓN Y COMPROMISO: LA CANCHA DEL BARRIO LOS CHINOS EN EL BONITO SE PREPARA
PARA SU ENTREGA, FRUTO DEL ESFUERZO DEL ALCALDE DR. RODOLFO VALERA"



DEPORTES

SAMUEL PEREYRA ENTREGA CANCHA DE BALONCESTO "NICOLÁS
DIAZ" A MUNÍCIPES DE SAN LUIS.
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EEn un acto de inauguración el Administrador General del Banco de Reservas Samuel Pereyda hizo entrega de

Cancha Nicolas Diaz totalmente remozada con instalaciones contemporáneas para los amantes del baloncesto.

Con gran alegría y Júbilo los deportistas de la localidad recibieron las restaurada cancha, y el alcalde Rodolfo

Valera en representación del distrito municipal agradeció a Pereyda los aportes que viene desarrollando al deporte

en la localidad, mencionando que también el play Luis Perez está siendo remozado gracias a la disposición del

incunvente. Por otro lado Jacobo Ricardo (Bibito) presidente de la Generación Deportiva San Luis GDS, otorgó un

merecido reconocimiento al ejecutivo por sus grandes aportes a la juventud.

UN DEPORTISTA MAS UN DELICUENTE MENOS!! debemos motivar a nuestros jóvenes a practicar deportes y que mejor

manera que brindarles las herramientas necesarias para su desarrollo

Estuvieron acompañando al Administrador General del Reservas: Julia Drullard gobernadora, Antonio Taveras

Senador, Alexis Jimenez y Juan José Rojas ambos diputados actuales, nuestro alcalde Rodolfo Valera Grullón,

Deyanira Guerrero vice-alcaldesa actual, Wendy Cepeda vocal (alcaldesa electa) Freilin Urbaez vice-alcalde electo,

Alba de Arias, Keyla del Villar ambas vocales electas, Alfredo Herrera Vicerrector del ITSC, Sólido Encarnación Sub-

director General de Migración, Ricardo Rodriguez ganador de un Soberano como el mejor Post Cast "Abriendo

Sports, reconocidos dirigentes, comunitarios, ejecutivos del banco de Reservas, directores de la JMSL entre otros.

 15 de Marzo 2024. 
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Así van los trabajos de construcción  de la funeraria local del Naranjo, a toda Máquina y a todo vapor, no es solo el

deseo de hacer las cosas es simplemente hacer que sucedan.

Y prontamente el Naranjo tendrá su funeraria municipal. Gracias a la gestión dirigida por Rodolfo Valera y el

concejo de vocales gestión 2020-2024.

 18 de Marzo 2024. 

CONSTRUCCIONES EN PROGRESO

 19 de Marzo 2024. 

Nuestra brigada de Área Verde realizando jornada de chapeo y
acondicionamiento en los parqueos del Club Recreativo Ozama y la cancha que
lleva el mismo nombre en San Luis.

CLUB RECREATIVO OZAMA


